
 
 

Protokollauszug 
aus der 

43. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 29.11.2007 

 
öffentlich 
Top 10 Kinder- und Jugendarbeit im Schulgebäude Burgstraße 

07/SVV/0803 
vertagt 

 
Frau Eiserbeck fragt, welcher Bedarf dort besteht. 
 
Frau Drohla macht darauf aufmerksam, dass dieses Haus noch genutzt wird. Sie betont, dass 
ihr der Antrag nicht zwingend notwendig erscheint. 
 
Frau Basekow spricht sich für den Antrag aus. 
 
Herr Schweers regt an, dem Antrag zuzustimmen. Er macht deutlich, dass Schwerpunkt immer 
die Hortbetreuung ist, aber die Entwicklung eines offenen Kinder- und Jugendangebotes ist aus 
Sicht der Verwaltung positiv zu sehen. Die Verwaltung nimmt den Prüfauftrag an. 
 
Frau Dr. Müller schlägt vor, diesen Prüfauftrag zu erweitern und Schulstandorte generell auf 
diese Möglichkeit hin zu prüfen. 
 
Herr Voehse beantragt die Vertagung des Antrages, da kein Vertreter der antragstellenden 
Fraktion anwesend ist, der den Antrag begründen kann. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  9 
Ablehnung:  0 
Dem Geschäftsordnungsantrag wird zugestimmt. Der Antrag wird vertagt. 
 
 
 


